

InternationalMedia

SELASA 23 NOVEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



KONFERENSI KHUSUS 30 TAHUN ASEAN-RRT INDONESIA

Presiden Joko Widodo menghadiri Konferensi Khusus untuk memperingati 30 Tahun Hubungan ASEAN-RRT secara virtual di Istana Negara, Jakarta, Senin (22/11). Presiden dalam kesempatan tersebut mengatakan hubungan kuat yang terjalin antara ASEAN-RRT membutuhkan kerja keras, salah satunya dengan membangun kepercayaan agar terbangun kemitraan yang lebih kokoh dan saling menguntungkan 30 tahun mendatang.

Jokowi Tidak Ingin Tarif Listrik Naik Dibebankan ke Masyarakat, Ramai Nanti

Pergantian pembangkit dari energi fosil ke energi baru terbarukan maka biaya pokok penyediaan listrik juga akan naik. Jokowi menyebut hal itu tidak mungkin dibebankan kepada masyarakat.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menginginkan agar penyusunan skenario transisi energi dari energi fosil ke energi baru terbarukan (EBT) dilakukan dengan perhi-

nario transisi energi dari energi fosil ke energi baru terbarukan (EBT) dilakukan dengan perhi-

tungan yang matang dan detail, terutama terkait angka kenaikan dan gap yang harus dibayar.

Menurut Kepala Negara, peralihan dari energi fosil ke EBT akan membutuhkan dana yang cukup besar. Sedangkan Indonesia sudah lama melakukan kontrak PLTU batu bara dengan jangka waktu yang panjang.

"Misalnya pendanaan datang, investasi datang, harganya tetap

lebih mahal dari batu bara. Siapa yang membayar gapnya? Negara? Ga mungkin. Angkanya berapa ratus triliun," ujar Jokowi dalam The 10th Indo EBTKE ConEx 2021, Senin (22/11).

Jokowi menjelaskan, dengan adanya pergantian pembangkit dari energi fosil ke EBT maka biaya pokok penyediaan listrik juga akan naik. Hal ini juga tidak mungkin dibebankan kepada

masyarakat.

"Dibebankan pada masyarakat? Tarif listrik naik? Juga tidak mungkin. Ramai nanti kalau terjadi seperti itu karena kenaikannya sangat tinggi sekali. Naik 10%-15% saja demonya 3 bulan. Ini bisa naik dua kali, ga mungkin," tuturnya.

Untuk itu, Presiden Jokowi memerintahkan Menteri Koordi-

► Bersambung ke hal 11

KASUS SUAP MANTAN PENYIDIK KPK

Stepanus Robin Bikin Rekening Baru atas Nama Orang Lain untuk Tampung Uang Suap

JAKARTA (IM) - Mantan penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Stepanus Robin Pattuju mengaku membuat rekening baru atas nama orang lain karena tak ingin keuangannya diketahui oleh pihak keluarga, terutama istri.

Robin yang merupakan terdakwa dalam perkara suap pengurusan perkara di KPK dihadirkan sebagai saksi untuk terdakwa Maskur Husain, seorang pengacara.

"Apa tujuan saudara meminta Rizky Cinde Awaliyah buka rekening?" tanya jaksa dalam persidangan di Pengadilan Tindak

Pidana Korupsi (Tipikor) Jakarta, Senin (22/11).

Robin awalnya beralasan rekening baru dibuka tidak menggunakan namanya untuk kepentingan bisnis konveksi dengan pamannya.

"Kenapa tidak atas nama saudara?" kata jaksa.

"Saat itu saya sedang ada masalah keluarga. Jadi saya tidak ingin terbuka terkait masalah keuangan saya dengan keluarga," tutur Robin.

Jaksa lalu memperdalam pertanyaan terkait alasan Robin

► Bersambung ke hal 11

Panglima TNI akan Lakukan Pendekatan yang Berbeda terhadap KKB di Papua

JAKARTA (IM) - Panglima TNI, Jenderal Andika Perkasa, mengatakan, akan mencoba untuk menggunakan pendekatan yang berbeda terhadap Kelom-

pok Kriminal Bersenjata KKB di Papua.

Seperti diketahui seorang prajurit TNI, Sertu Ari Baskoro dari Satuan BKO Aparat Teritorial

(Apter) Koramil Persiapan Suru-Suru di Kabupaten Yahukimo, Papua, gugur setelah ditembak

► Bersambung ke hal 11

Heboh! Korban Kecelakaan Hidup Lagi Setelah 7 Jam Dimasukkan Dalam Freezer

NEW DELHI (IM) - Seorang pria yang tewas akibat kecelakaan lalu lintas mwmbuat geger. Palsalnya, pria yang sudah dinyatakan meninggal dunia

ternyata hidup lagi setelah jasadnya disimpan dalam lemari pendingin kamar mayat rumah sakit selama tujuh jam.

Sriresh Kumar ditabrak

sepeda motor di Moradabad, India, dan dilarikan ke rumah sakit setempat di mana dia diduga

► Bersambung ke hal 11



PERESMIAN MAYAPADA HOSPITAL SURABAYA

Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko (tengah), Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa (kedua dari kiri), Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi (kedua dari kanan), Group CEO Mayapada Healthcare Jonathan Tahir (paling kiri) dan Dirut MHSB dr. Irawati Marga MARS QIA (paling kanan) melakukan pengguntingan pita peresmian Mayapada Hospital Surabaya, di Jalan Utama Mayjen Sungkono No.20, Surabaya, Senin (22/11). Gubernur Khofifah mengapresiasi dibukanya Mayapada Hospital Surabaya, kurangi pergerakan masyarakat berobat ke luar negeri.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menginspirasi Kebajikan untuk Menciptakan Berkah Bersama (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Anti Bau
Penghilang bau tidak sedap...

ASALTAU!

Blackbox Mobil Vanessa Angel Dikirim ke Jepang untuk Diperiksa

KOTAK hitam atau blackbox mobil Pajero Sport milik Vanessa Angel dan suaminya Bibi Andriansyah dikirim ke perusahaan Mitsubishi di Jepang.

Blackbox mobil yang terlibat kecelakaan mau itu akan digunakan untuk mengetahui rekam jejak sebelum kecelakaan.

Blackbox itu menyimpan data rinci mengenai rekam kejadian kecelakaan yang menewaskan Vanessa Angel dan suaminya.

Di antaranya kecepatan kendaraan, pengereman dan lainnya.

Kapolres Jombang AKBP Nur Hidayat, pada Kamis kemarin mengatakan, tim dari agen tunggal pemegang merk (ATPM) selaku perwakilan dari produsen mobil Pajero milik Vanessa Angel telah datang ke Kantor Satlantas Polres Jombang.

Selain memeriksa kondisi mobil, tim ATPM membawa blackbox untuk dikirim ke Jepang guna mengetahui rekam jejak mobil Vanessa

► Bersambung ke hal 11

Taliban Larang Stasiun Televisi Menampilkan Artis Perempuan

TALIBAN pada Minggu (21/11) kemarin memerintahkan seluruh stasiun TV di Afghanistan untuk tidak menyiarkan sinetron yang menampilkan artis perempuan.

Taliban juga mengatakan jurnalis perempuan harus mengenakan jilbab sesuai dengan interpretasi kelompok itu terhadap hukum Islam atau Syariah.

Pembatasan itu adalah bagian dari panduan baru yang dikeluarkan oleh Kementerian Urusan Promosi Kebajikan dan Pencegahan Kejahatan, atau polisi moral.

Hal tersebut merupakan langkah terbaru yang diambil oleh kelompok garis keras itu untuk membatasi hak-hak perempuan di Afghanistan.

Panduan itu mengatakan film dan drama tidak boleh menampilkan aktor perempuan.

Selain itu, kebijakan baru itu juga melarang stasiun TV menampilkan pria yang tidak sopan atau tidak tertutup dari dada ke lutut.

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.328,00	14.153,00
SGD	10.674,00	10.374,00
AUD	10.449,00	10.249,00
EUR	16.303,00	16.028,00
HKD	1.876,00	1.796,00
GBP	19.424,00	19.104,00

Senin 22 November 2021 16.45 WIB